



Sehr geehrter Herr Hasbron-Blume !

Im Vorfeld unserer Pressemitteilung, möchte ich Sie hiermit schon einmal über den einstimmigen BfR-Beschluss informieren.

Wir werden uns nicht an der „Verunstaltung“ unserer Umwelt beteiligen und deshalb auf Plakataktionen zum Wahlkampf verzichten.

Die interessierten Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt konnten in der Vergangenheit ohnehin unsere sachorientierten Bürgerarbeit zur Kenntnis nehmen.

Das wird sich auch ergebnisoffen in Zukunft nicht ändern.

Deshalb gilt auch die uneingeschränkte Unterstützung für Ihr Bemühen darauf hinzuwirken, dass ausreichende Radfahrwege in Rösrath angelegt werden.

Unsere Bereitschaft bleibt deshalb nach wie vor bestehen, Bikeboxen am Bahnhof Rösrath zu spenden.

Ausdrücklich möchte ich hier noch darauf hinweisen, dass es **keine** Vorauszahlung mit Rückzahlungsverpflichtung inkl. Zinsen ist, sondern eine Spende im eigentlichen Sinn, ohne Rückzahlungsverpflichtung.

Obwohl wir als unabhängige Wählergemeinschaft, entgegen den Volksparteien keinen Zuschuss für Wahlkosten aus Steuergeldern erhalten, haben wir weiter beschlossen den Betrag den wir sonst für Plakatwerbung ausgegeben hätten auf die Bürgervereine für Ihre ehrenvolle Arbeit aufzuteilen.

Somit werden wir in nächster Zeit auch Ihrem Verein eine Spende überweisen.

Ich bitte deshalb um die Angabe Ihrer Bankverbindung.

Herzlichen Dank und gutes Gelingen auf der heutigen Mitgliederversammlung

Mit freundlichem Gruß

Wolfhagen Beckers

22.2.2014